

LOCAL | Sucesos

Dos heridos, uno de gravedad, tras una explosición de gas en la calle Jerez de la Frontera

La deflagración, cuyo origen se desconoce, se produjo sobre las 10:30 horas

Rafael Cobo / A.J. Sobrados

Miércoles 27 de junio de 2012 - 13:35



Dos personas han resultado hoy heridas en Priego, una de ellas de gravedad, como consecuencia de la explosión de una bombona de gas en el número 1 de la calle Jerez de la Frontera, junto al edifico del Juzgado.

Según varios residentes en la zona, los hechos tuvieron lugar sobre las 10:30 horas, cuando tras escuchar una fuerte explosión y localizar el origen de la misma, varios vecinos accedieron a la vivienda siniestrada por el patio de ésta y al ver que la cocina estaba ardiendo, comenzaron a sofocar las llamas con una manguera de agua, momento en el que llegaron efectivos del parque comarcal de bomberos, policía local, guardia civil, policía científica y asistencias sanitarias, que evacuaron a S.S.P. de 38 años de edad, que presentaba quemaduras en la mayor parte de su cuerpo, necesitando los

equipos médicos casi una hora para estabilizarlo antes de proceder a su traslado en un helicóptero del la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES) 061, hasta un centro hospitalario de Sevilla.

La segunda persona afectada resultó herida de levedad debido a una intoxicación por el humo inhalado. Igualmente, varios vecinos de la calle Naranjo, cuyas viviendas colindaban con la afectada, presentaban crisis de ansiedad que fueron remitiendo a medida que comenzaron a conocerse más detalles sobre lo ocurrido. Entre ellos destaca una pareja que milagroasamente salvó su vida, ya minutos antes de producirse el accidente se encontraban en el patio de su vivienda, anexa a la afectada, y que minutos después se pobló con un amasijo de hierros y cristales.

En principio y según ha indicado la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que se desplazó hasta el lugar de los hechos en compañía de los ediles Antonio Barrientos y Juan Ramón Valdivia, para conocer de primera mano lo sucedido, en el momento de producirse la deflagración, el herido se encontraba sólo en el domicilio, en el que se han producido daños de consideración, junto a las zonas aledañas. En cuanto a la situación del herido, Ceballos hacía referencia a su gravedad así como al tiempo que el dispositivo de cuidados críticos y urgencias ha necesitado para estabilizarlo, más de una hora, siendo trasladado en helicóptero hasta Sevilla.

En cuanto a las causas de la explosión, la Alcaldesa indicó que será la policía científica la que determine los motivos que provocaron la explosión, añadiendo que al encontrarse la persona herida en un colchón ubicado en la zona en la que se produjo la deflagración de la bombona de gas, en concreto en la cocina del domicilio, "por lo que toda la onda expansiva ha ido directamente contra el herido".

Por otra parte, Ceballos adelantaba que agentes de la Policía Local controlarán a lo largo de la jornada la zona, mientras que efectivos del servicio de obras del consistorio, procederán a la limpieza de las zonas anexas en las que hay trozos de cristales, persianas, macetas e incluso parte de la estructura del toldo de una de las viviendas.

GALERÍA DE IMÁGENES